

Memeriahkan HUT Ke-70 TK Kartika IV-60 Gelar Berbagai Kegiatan

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIASATU.CO.ID

Jan 14, 2025 - 15:04



Mojokerto, -Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-70 TK Kartika IV-60 berlangsung meriah, yang berlangsung di Jl. Gajahmada No 4 Magersari Kota, Selasa. (14/01/25).

Acara ini tidak hanya sebagai ajang perayaan HUT, tetapi juga sebagai bentuk apresiasi atas semangat belajar anak-anak,"

Dalam acara tersebut, Kasrem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P, M.H.I. mewakili Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Batara Alex Bulu, S. Hub. Int., M. Hub. Int., dalam sambutan tertulis Danrem mengatakan bahwa pentingnya pendidikan karakter sejak dini sebagai pondasi membangun generasi penerus bangsa yang unggul.

Hari Ulang Tahun ke-70 tahun ini bukan hanya sekedar seremonial semata, namun semua ini merupakan momentum penting untuk mengenang kembali sejarah perjalanan panjang serta kontribusi besar yang telah diberikan oleh keluarga besar TK Kartika IV-60 dalam mendukung tugas-tugas kemiliteran dan pembangunan bangsa.

"Pendidikan usia dini merupakan fondasi penting bagi masa depan bangsa, dalam hal ini TK Kartika IV-60 telah berperan aktif dalam membentuk karakter dan kemampuan serta kecerdasan anak-anak kita",

Danrem 082 /CPYJ berharap TK Kartika IV-60 terus berinovatif dan beradaptasi dengan perubahan zaman, sehingga kita mampu menjalankan tugas dan tanggung jawab dengan penuh integritas, profesionalisme, dan rasa cinta tanah air.



Selain merayakan HUT TK Kartika IV-60 juga di isi dengan pembacaan puisi oleh Naura kelompok B2, pembacaan surat pendek oleh Fateen kelompok B3 dan Naufal kelompok B2, menari Tokecang oleh kelompok A, menyanyi, pidato bahasa Inggris, oleh Abil kelompok B1, menari Indang dan Kupu Cedung , dilanjutkan dengan pemotongan tumpeng oleh Kasrem dan diserahkan kepada guru dan mewarnai serta pemotongan kue oleh ibu wakil ketua yayasan dan diserahkan kepada kepala sekolah TK Kartika IV-60.

Turut hadir Bapak Supriyanto Kabid Dikbud Kota Mojokerto, Wakil Ketua dan pengurus Yayasan TK Kartika IV-60, Ibu Suparminch Kepsek dan Dewan guru TK/KB, Ibu Armi Ningsih Pengawas Yayasan TK/KB dan para Wali murid TK Kartika IV-60 Kota Mojokerto. (Penrem).